

TEXTO
CRISTINA SOLARFOTOS
SANE**EL MIRADOR**

elmirador.dm@eldiariomontanes.es

Intensa actividad social

A pesar de la crisis y de la llegada de Noviembre el programa de eventos sigue siendo amplio



María Carmen Pérez, Marisa Madariaga, Ana Conde, Giovanna G.L, Raquel González, Bárbara Pelayo, Beatriz Betanzos, Sandra Pelayo, Paloma Sánchez, Pilar Gutierrez, Begoña Gutiérrez y María Ángeles Pérez.



Dolores Herrera, Lourdes Gutiérrez, Santiago Fernández, Elena Miguel, Juanjo Benito, Santos Benito, Amaya Cuesta, Nacho Ceballos, Rocío Gutiérrez, Juan Antonio Hornillos, Alicia Fulgueira, Cristina Fernández, Félix Colás, Víctor Rodríguez y Andrés García.



Rosendo Carriles, Álvaro Ruigómez, Asunción González Salas y José Manuel Igual, en el acto del nuevo centro de fisioterapia.



Juan José Alonso Venero, Milagros Rozadilla, Joaquín Solanas, Jesús Díaz, Gabriel Pérez, María Jesús Ruiz y una usuaria de la biblioteca.

La actividad social de Cantabria ha sido frenética en los últimos días con numerosos eventos e inauguraciones. Uno de ellos tuvo lugar el domingo en el Balneario de Puente Viesgo, que celebró la I Jornada de Puertas Abiertas para novios, con la participación de 18 firmas y establecimientos especializados en servicios y ofertas nupciales.

Más de setenta parejas, que tienen previsto casarse en los próximos meses, acudieron a la cita para conocer la amplia oferta de empresas especializadas en la celebración de bodas. La jornada mostró lo último en moda para novios, en peinados y maquillajes, o en joyería así como los menús del restaurante del Balneario de Puente Viesgo, viajes, adornos florales, alquiler de coches clásicos, animación, autobuses y fotógrafos. Tampoco faltaron los dul-

ces y complementos, etc.

Otra cita social estuvo en El Bosque, en Entrambasaguas, localidad donde se encuentra el nuevo centro de fisioterapia, terapias de salud y tratamiento del dolor de **Álvaro Ruigómez**, que se inauguró con una fiesta a la que acudieron un centenar de invitados. El vanguardista espacio multidisciplinar dispone de novedosos servicios y actividades que, según Ruigómez, «ayudarán a resolver problemas de movimiento y a lograr la armonía y el equilibrio personal, además de prevenir y tratar alteraciones del dolor». A la inauguración acudieron muchos deportistas y autoridades, como los golfistas, **Ramón Sota** y **Gabriel Sota**; el alcalde de Entrambasaguas, **Rosendo Carriles**; el alcalde de Arnauero y diputado regional, **José Manuel Igual** y la subdirectora de Dependencia de la Consejería de Sanidad, **Asunción González Salas**.



Pedro López Molinillo, Isabel Vega, Rafael Hervás Samperio, Eduardo Soberón, Miguel Peña Bielva, Lourdes Álvarez Gutiérrez, Joaquín Beitia y Marcos Menocal.

La celebración del X Aniversario de la puesta en marcha del complejo cultural y deportivo Playa Dorada de Noja fue otro de los eventos que centró la reciente actividad social. Unas modernas instalaciones deportivas y de ocio que han ido creciendo de forma

progresiva y que en la actualidad cuentan con 2.359 socios, una cifra de la que tanto el alcalde de Noja, **Jesús Díaz**, como el Patronato Municipal encargado de su gestión, se sienten especialmente orgullosos. Al acto asistieron el equipo de gobierno del Ayunta-

miento de Noja; varios alcaldes de la zona de Siete Villas, como el de Escalante, **Juan José Alonso**; el de Bareyo, **José de la Hoz**; y la alcaldesa de Santoña, **Milagros Rozadilla** y el director general de Cultura del Gobierno de Cantabria, **Joaquín Solanas**.

Y el deporte también reunió en el **Centro Marisma** a un grupo de cántabros, algunos de ellos profesionales sanitarios, que correrán el día 6 de noviembre el Maratón de Nueva York. El objetivo es terminar esta prueba, a la que también asisten los componentes del equipo DC3 (Deportistas con causa de Cantabria); y recaudar fondos para financiar la adquisición de un solar para la construcción de una casa de acogida de niños en Haití, un proyecto que apoyan a través de la plataforma solidaria 'mentesolidarias.org', del Marisma Wellness Center y de **EL DIARIO MONTAÑÉS**.